



ASEGURAN CÁMARAS Y DROGAS EN CATEO

El operativo judicial en la colonia Lázaro Cárdenas no dejó detenidos, aunque el inmueble quedó bajo resguardo de la autoridad correspondiente

EXZEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicalavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. – Elementos de la Agencia de Investigación

videovigilancia y diversos objetos presuntamente relacionados con el consumo de sustancias ilícitas.

El operativo se llevó a cabo la noche del lunes en una vivienda ubicada sobre la calle Primero de Mayo, en cumplimiento de una orden judicial. Durante la diligencia, los



agentes decomisaron los artículos encontrados como parte de una investigación en curso.

Todo lo asegurado fue

puesto a disposición del Ministerio Público del fuero común, que continuará con las indagatorias conforme a la ley. No se

reportaron personas detenidas durante el cateo, aunque el inmueble quedó bajo resguardo de la autoridad correspondiente.

LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 21 de Enero de 2026

Año XXXVIII No. 14.091
Cd. Acuña, Coahuila

PARA SU INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Beneficia a Coahuila eliminación de decreto



Ofrendan otros 37 capos a EU

¿CUÁL CRISIS?

El Real Madrid mostró contundencia y calmó las aguas tras golear 6-1 al Mónaco en la séptima jornada de la Champions League.

Score!



HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicalavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - La eliminación del decreto que permitía la regularización de vehículos de procedencia extranjera tendrá un impacto positivo para el Estado, particularmente por su carácter fronterizo y su alta vocación industrial en el ramo automotriz, afirmó el administrador fiscal José María Morales.

El funcionario explicó que durante la vigencia de dicha medida se registró un elevado número de automóviles regularizados, lo que generó afectaciones directas al sector automotriz formal.

Señaló que, al tratarse de una entidad con fuerte actividad industrial, especialmente en la región Sureste,



El administrador fiscal hizo un llamado a la ciudadanía para mantenerse informada y no caer en posibles engaños o intentos de extorsión relacionados con supuestos procesos de venta de procesos.

este tipo de disposiciones terminan por golpear a una de las principales cadenas productivas del Estado.

“Somos un estado fronterizo y hubo muchos automóviles regularizados. En un entorno con alta inci-

dencia de actividad industrial automotriz, ese tipo de medidas en su momento sí afectaron al sector”.

Destacó que la eliminación del decreto representa una noticia relevante, no

tanto por el tema recaudatorio relacionado con el emplazamiento, sino porque evita un mayor impacto negativo a la industria automotriz, la cual ya había resentido los efectos de la regularización masiva de unidades extranjeras.

Finalmente, el administrador fiscal hizo un llamado a la ciudadanía para mantenerse informada y no caer en posibles engaños o intentos de extorsión relacionados con supuestos procesos de regularización que ya no están vigentes, ya que podrían generar afectaciones a la economía familiar.

“Es importante que la gente esté atenta y no se deje sorprender por falsas promesas de regularización que puedan terminar dañando su patrimonio”, concluyó.

ARRANCA PROGRAMA ALIMENTARIO CON MEJORA COAHUILA: MANOLO JIMÉNEZ

El cual beneficiará a miles de familias de todo el estado como parte de las acciones emprendidas desde la estrategia social Mejora Coahuila.

LOCAL / PÁG. 7

Arranca Programa Alimentario con Mejora Coahuila: Manolo Jiménez

El cual beneficiará a miles de familias de todo el estado como parte de las acciones emprendidas desde la estrategia social Mejora Coahuila.

periodicalavoz.com.mx

@periodico_lavoz

TRAS REAJUSTE EN GM

Evalúan impacto a empresas satélites

HILDA SEVILLA / LA VOZ

www.periodicalavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Nazira Zogbi Castro, titular de la Secretaría del Trabajo en Coahuila, dio a conocer que se evalúa el impacto a las empresas satélites que eran proveedoras de la empresa GM, en Ramos Arizpe, la cual despidió a alrededor de mil 900 empleados la semana pasada, ante la reducción de demanda de automóviles eléctricos por parte de Estados Unidos.

Un total de mil 900 trabajadores fueron dados de baja el pasado viernes en las dos plantas que General Motors opera en Ramos Arizpe, lo que encendió de inmediato la respuesta del Gobierno del Estado para mitigar el impacto laboral en la región.

LOCAL / PÁG. 2

El equipamiento entregado incluye compresores, parafineros, equipos TENS y equipo combinado, herramientas fundamentales para optimizar las terapias físicas y de rehabilitación.

LOCAL / PÁG. 2

EN LA REGIÓN NORTE

Refuerza DIF Coahuila red de rehabilitación

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicalavoz.com.mx

ZARAGOZA, COAHUILA.- Con el firme compromiso de garantizar una atención digna, oportuna y de calidad a las personas con discapacidad, la presidenta honoraria del DIF Coahuila, Liliana Salinas Valdés, destacó que estas acciones forman parte de la visión humanista que impulsa el gobernador Manolo Jiménez Salinas, enfocada en colocar a las personas en el centro de las políticas públicas.

LOCAL / PÁG. 2

Región Norte y al Centro de Rehabilitación Integral (CRI) de Piedras Negras.

La presidenta honoraria del DIF Coahuila, Liliana Salinas Valdés, destacó que estas acciones forman parte de la visión humanista que impulsa el gobernador Manolo Jiménez Salinas, enfocada en colocar a las personas en el centro de las políticas públicas.

El equipamiento entregado incluye compresores, parafineros, equipos TENS y equipo combinado, herramientas fundamentales para optimizar las terapias físicas y de rehabilitación.